

La Haie Vigné

La passerelle en bois, au nord de la Promenade Napoléon 1^{er}, vous entraîne dans le **quartier de la Haie Vigné (Haie Vigné, Hasting, Bourg l'Abbé, Saint-Ouen)**.

Ces rues regorgent d'une histoire foisonnante, souvent méconnue. Saviez-vous que se côtoient sous vos yeux, aux côtés de formes architecturales plus contemporaines, des réminiscences du Moyen Âge, de la période romaine ou des années trente ?

Les époques passent, nos quartiers se restructurent, mais **les vestiges du passé demeurent**. Son nom reprend le vieux nom du « chemin de la Haie Vigné » qui longeait à partir de 1930 la cité de la Haie Vigné, une « **cité jardin** », composée de logements sociaux et de petits pavillons qui étaient attribués prioritairement aux ouvriers de la SMN, aux cheminots, électriciens et gaziers, postiers et gendarmes. En 2004, la cité sera détruite pour être rebâtie sur des normes plus actuelles.



Jardin des Pouces verts.

Le saviez-vous ?

La qualité de l'environnement dans lequel nous vivons agit directement sur notre santé. Des aménagements sont mis en œuvre : végétalisation, renaturation, sentiers pédestres et voies cyclables sont autant d'actions qui améliorent la qualité de l'air, la santé et le bien-être des habitants. Chacun a son rôle à jouer !



La nature en ville

La Ville a un grand rôle à jouer dans la conduite des transitions. Elle s'y consacre concrètement à travers des **circulations douces, des espaces verts et des lieux de détente et de loisirs**. La notion de proximité et de ville du quart d'heure revient... La Ville et ses habitants répondent à de nouveaux enjeux autour de la solidarité, de la sobriété et de l'innovation territoriale.

Vous pouvez découvrir dans ce quartier le jardin partagé des **Pouces verts**, lieu d'animation et de convivialité. Il a pour but de produire durablement des fruits et légumes sains et de saison. Lors d'une visite, vous pourrez échanger avec les jardiniers, et pourquoi pas, goûter un produit.

